



Estimés collègues,

C'est avec une grande tristesse que nous avons reçu les nouvelles de la maladie et le décès prématuré de notre ami et partenaire Professeur François Bompeka Lepira.

Nous nous rendons très bien compte du fait que son départ signifie une perte énorme pour l'UNIKIN et pour la coopération entre nos deux institutions. Dans les projets VLIR-UOS dont Prof. Lepira a pris la charge nous l'avons connu comme un homme de vision, grande intégrité et une volonté exceptionnelle d'aider ses compatriotes. Au plan personnel, nous nous souviendrons de sa générosité, sa calme et gentillesse.

Avec cette lettre alors, nous voulons exprimer notre respect, grande sympathie et gratitude pour le défunt, et nos condoléances sincères pour sa famille, ses amis et ses collègues.

Pour l'avenir nous croyons que l'exemple que Prof. Lepira nous a fait peut servir comme inspiration, de ne pas se reposer dans l'ambition de changer la vie des autres, pour le mieux.

Nous vous saluons avec amitié, et vous souhaitons un peu de confort chez vos proches dans ces heures difficiles,

Au nom du KU Leuven,

Prof. dr. Chris Van Geet, vice-recteur chargée des sciences biomédicales et la coopération de développement universitaire.